



# SER Málaga

SOBRE LA EMISORA PARRILLA FONOTECA RSS Podcast:

Síguenos en:

DIPUTACIÓN DE MÁLAGA

## Las Medallas de la provincia inciden en la labor social de varias entidades

Reivindica el Caminito del Rey, el Auditorio Felipe VI, el récord turístico, Sabor a Málaga, La Térmica o la Gran Senda con ejemplos de cooperación pública y privada



#Málaga #Diputación Provincial Málaga #Elías Bendodo #Andalucía #Diputaciones #España #Administración provincial #Administración púl

JESÚS SÁNCHEZ ORELLANA | MÁLAGA | 27/04/2015 - 15:47 CET

El presidente de la Diputación de Málaga, **Elías Bendodo**, ha destacado este lunes en la celebración del **Día de Málaga 2015** la importancia de la **unión de esfuerzos para el progreso de la provincia**, así como la apuesta de la institución por la cooperación de las instituciones públicas y la iniciativa privada para el desarrollo de una provincia “con más calidad de vida y que crea empleo”.

En un discurso pronunciado en el Auditorio Felipe VI de Estepona, Bendodo ha reivindicado que la “unión de esfuerzos, la colaboración y el pacto” son el sello de identidad que la corporación provincial deja en la Diputación, siempre con el objetivo de anteponer el protagonismo de los ciudadanos a otra consideración.

El presidente ha recordado el Caminito del Rey, el Auditorio Felipe VI, sede del acto de hoy; la marca agroalimentaria Sabor a Málaga, la Gran Senda, La Térmica o el récord turístico de 10 millones de viajeros en 2014 como ejemplos de esa cooperación pública y privada que debe regir la gestión instituc

Bendodo, acompañado por el alcalde de Estepona, José María García Urbano; el delegado del Gobierno en Andalucía, Antonio Sanz; el subdelegado del Gobierno, Jorge Hernández Mollar, y el delegado de la Junta en Málaga, José Luis Ruiz Espejo, ha repasado la mejoría de la provincia en los últimos años que ha pasado de la caída anual del PIB un 4,5% al crecimiento actual del 2,8%, más que Andalucía y España.

El presidente ha implicado a todos los malagueños “de nacimiento o adopción” en la conformación de una sociedad civil “capaz de desarrollar sus proyectos de vida y de impregnar a las instituciones públicas de su capacidad y coraje para emprender, de manera que la provincia continúe liderando el crecimiento económico y social de Andalucía”.

### Ilusión de nuevos retos y proyectos

En este sentido, el presidente ha anunciado que la Diputación de Málaga, una vez superada la mala situación económica del inicio del mandato, puede “ilusionarse con **nuevos retos que construyan una provincia de la que nos sintamos más orgullosos**”, **sobre todo en relación al empleo, impuestos, formación, atención social y medio ambiente.**

Así, la institución impulsará y asumirá planes de empleo productivo, “porque el empleo es la base de una sociedad con calidad de vida”; y subvenciones en impuestos y tasas municipales, “para que los malagueños tengan más capacidad de gasto que favorezca la actividad económica”.

También ayudará económicamente en la formación en idiomas, “para ser referentes en hospitalidad, enseñanza y captación de multinacionales”; multiplicará la atención social, “para que no haya ningún malagueño sin luz ni agua”; y llevará a cabo planes de reforestación “para mimar el medio ambiente compensando con árboles las emisiones de CO2 que se producen”.

### Distinciones y Medallas de Oro de la Provincia

La Diputación de Málaga ha realizado un **reconocimiento especial para el colectivo de trabajadores que han participado en la rehabilitación del Caminito del Rey**, es decir, la empresa malagueña Sando (representada hoy por su jefe de obra, Francisco Vázquez); sus escaladores encargados de la construcción de la nueva pasarela, representados por su coordinador, Fernando Arranz; y el arquitecto responsable del proyecto, Luis Machuca.

Elías Bendodo ha entregado la Distinción de Honor a este grupo, que ha hecho posible la reapertura del Caminito del Rey y su recuperación como atractivo turístico de demanda internacional tras una inversión de la Diputación cercana a los 6 millones de euros. Está previsto que el Caminito del Rey supere de 100.000 visitantes al final del verano.

Como es tradicional, la corporación ha entregado también **Medallas de Oro de la Provincia a personas e instituciones distinguidas por sus aportaciones al bienestar** y progreso de la provincia. Cáritas, la jugadora de pádel Carolina Navarro, Unicaja Banco y el presidente de La Zagaleta, Enrique Pérez Flores han sido los galardonados en esta edición.

Cáritas Española, integrada por setenta Cáritas Diocesanas, es una confederación creada para la acción caritativa y social por la Conferencia Episcopal Española. Con la Medalla de Oro de la Provincia, la Diputación quiere reconocer su actuación comprometida con todas aquellas personas y grupos son más vulnerables. El obispo de Málaga, Jesús Catalá, ha sido el encargado de glosar la figura de esta organización.

La portavoz de IU en la Diputación, Antonia Morillas, ha entregado junto a Bendodo la distinción al **secretario general de Cáritas, Sebastián Mora, que agradece el trabajo de los voluntarios, “nuestro gran recurso contra la pobreza**, que es inagotable y que se multiplica día a día”. Asimismo, ha valorado la “generosidad” de la sociedad para paliar el impacto de la crisis.

Por su parte, la deportista Carolina Navarro, campeona del mundo y de España de pádel en numerosas ocasiones, se ha hecho acreedora de la distinción por haberse convertido en una excepcional embajadora de la provincia y transmitir los valores de disciplina, compañerismo, respeto, tolerancia, liderazgo y solidaridad consustanciales al deporte. El director del Club Deportivo El Higuero, Enrique Alegre, ha sido el glosador de Navarro.

Tras recibir la Medalla de Oro de manos del portavoz del PSOE, Francisco Conejo, y del presidente, la deportista ha asegurado que es **“un orgullo como malagueña” recibir la Medalla de Oro de la Provincia, “que es mucho más que un título de los que ha podido ganar, porque reconoce todos los momentos malos y buenos de mi carrera**”, ha dicho. “Un reconocimiento así es lo mejor que le puede pasar a un deportista”, ha añadido.

Enrique Pérez Flores, presidente de La Zagaleta, ha recibido la Medalla de Oro por haber convertido a esta urbanización, pionera del turismo residencial referente internacional como ejemplo de equilibrio ecológico y ambiental en pleno corazón de la Costa del Sol. Su glosa ha corrido a cargo de Blas Camacho.

El encargado de entregarle el galardón junto a Bendodo ha sido el portavoz del equipo de gobierno del PP, Francisco Salado. **Pérez Flores ha apostado por la creación de empresas que favorezcan la generación de empleo** y ha puesto como ejemplo el modelo de turismo residencial sostenible que en La Zagaleta, y que le ha valido hoy la condecoración de la Diputación de Málaga, que ha hecho extensivo a todo su equipo de colaboradores.

Por último, Unicaja Banco, entidad financiera resultado de la fusión de las Cajas de Ahorros y Monte de Piedad de Ronda, Cádiz, Almería, Málaga, Antequera y Jaén, ha sido merecedora de la Medalla de Oro por su trayectoria de fortaleza y liderazgo en el ámbito andaluz.

Además, se reconoce su presencia en la sociedad a través de su Obra Social, con la que ha contribuido al progreso y desarrollo de la provincia de Málaga. El decano de la facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Málaga, Eugenio Luque, ha glosado la trayectoria de la entidad financiera.

Braulio Medel, su presidente, ha recogido de manos de Elías Bendodo la Medalla de Oro de la Provincia y ha destacado el origen malagueño de Unicaja: “aunque cuanto más malagueño se pueda sentir uno, más andaluz debe sentirse”, en referencia a las otras cajas andaluzas cofundadoras de la entidad financiera. Además, **ha asegurado que supone un reconocimiento “muy profundo” que genera un agradecimiento “igual de profundo” a la Diputación de Málaga.**

**Recuerdo a Ignacio Mena**

Bendodo ha concluido su discurso con el convencimiento de que la provincia de Málaga sale de la crisis fortalecida, “aunque consciente de las heridas curar, de las familias por ayudar y las alegrías que generar”. Así, ha animado a seguir trabajando “muy duro en el camino correcto emprendido”.

En este punto, el presidente de la Diputación ha enumerado el compromiso, el arrojo y la ambición por mejorar como valores reconocibles en los homenajeados hoy “y los mismos que aprendimos de un esteponero ejemplar al que hoy tenemos muy presente, Ignacio Mena”, diputado provincial fallecido el pasado mes de agosto.

**“Ignacio Mena nos dejó antes de tiempo; pero nos enseñó que no hay límites a nuestros sueños.** El ejemplo de los homenajeados y de nuestro que Ignacio nos indica el camino para hacer realidad el sueño de una Málaga mejor”.

**TAMBIÉN EN LA WEB**

Telecinco difunde una posible...  
(El Economista)



El hombre que no quería ganar más...  
(Dinero y conciencia)



Trabajo 3.0: qué es, cómo funciona...  
(NubeloBlog)



Te haces mayor cuando en casa hay...  
(iAhorro)



Trabajadores municipales y  
(CCAA El País)



Nadal recibirá de Rajoy la medalla...  
(AS.com)



El Parlamento prevé la investidura...  
(CCAA El País)



Oro para Ona Carbonell y bronce...  
(AS.com)

recomendado por

## MARBELLA-ESTEPONA

# Multitudinario día de la provincia en Estepona

Casi 600 personas entre autoridades e invitados se citaron en Estepona para conmemorar la cuarta edición del Día de la Provincia

L. PAVÓN | ESTEPONA.

28 abril 2015  
00:23

El Día de la Provincia sirvió como punto de encuentro de políticos y personalidades en el acto de entrega de sus Medallas de Oro. La iniciativa puesta en marcha por la Diputación hace cuatro años reunió a los portavoces de los tres partidos que componen esta institución, Francisco Salado, del PP, Francisco Conejo del PSOE y Toni Morillas, de IU, quienes entregaron algunos de los premios junto a su presidente, Elías Bendodo.



Fernando Ríos, Salvador Navarro, Ángel Fernández Noriega y Francisco Jimena. :: L.P.

La presencia de políticos fue amplia en este acto. A representantes locales como el alcalde de Estepona, José María García Urbano y su equipo de gobierno, se sumaron a la diputada nacional Carolina España, el subdelegado del Gobierno Jorge Hernández Mollar, o el delegado del Gobierno andaluz en Málaga José Luis Ruiz Espejo.

También hicieron acto de presencia el expresidente de Diputación Juan Fraile y el exdiputado y ahora vicepresidente de Unicaja, Manuel Atencia, quien estuvo junto a otros directivos del banco como Fernando Ríos, Ángel Fernández Noriega o Francisco Jimena.

El mundo del arte también tuvo una presencia destacada en la gala con el pintor Evaristo Guerra la cantante lírica Rosa Pérez o el escultor Santiago de Santiago. Arquitectos como Luis Machuca o Andrés Gutiérrez Iстриa no quisieron perderse el reconocimiento al **Caminito del Rey**, al igual que el Obispo de Málaga, Jesús Catalá, estuvo presente para arropar a Cáritas Diocesana.



**Nuevo Fiat 500X**  
El nuevo crossover de Fiat desde 13.500€  
[www.fiat.es/500X](http://www.fiat.es/500X)



**¿Soltero y mayor de 40?**  
Juntamos PAREJAS afines a ti, gracias a nuestro test de afinidad.  
[www.eDarling.es](http://www.eDarling.es)



**Westwing Home & Living**  
Muebles nobles y accesorios para el hogar, hasta -70% descuento!  
¡Regístrate!  
[www.westwing.es](http://www.westwing.es)



**¿Soltero y mayor de 40?**  
Juntamos PAREJAS afines a ti, gracias a nuestro test de afinidad.  
[www.eDarling.es](http://www.eDarling.es)

© Diario SUR Digital, S. L.

ISSN 2173-0261. Registro Mercantil de Málaga, Tomo 1626, Libro 539, Folio 13, Sección 8, Hoja 19333, Inscripción 1ª C.I.F.: B48583579 Domicilio social en Málaga, Av. Dr. Marañón, 48 Correo electrónico de contacto surdigital@diariosur.es

Copyright © DIARIO SUR DIGITAL, S.L. - Málaga. Incluye contenidos de la empresa citada, del medio SUR, El periódico de Málaga y, en su caso, de otras empresas del grupo de la empresa o de terceros.

**EN CUALQUIER CASO TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS:**

Queda prohibida la reproducción, distribución, puesta a disposición, comunicación pública y utilización total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

**PREMIADOS**

**Sebastián Mora** *Cáritas*

«El protagonismo debe estar hoy en Nepal»

El secretario general de Cáritas centró su agradecimiento a los voluntarios de la organización. «El protagonismo no se debe centrar en Cáritas ni en su secretario general. El protagonismo tiene que estar hoy en Nepal con los afectados por el terremoto y a los voluntarios que están allí», afirmó.

**Carolina Navarro** *Deportista*

«Yo voy orgullosa de Málaga por los torneos»

La jugadora de pádel aseguró que la medalla otorgada ayer era «la más importante de su vitrina», ya que no recompensaba un partido, sino a la persona. «Yo voy orgullosa de Málaga por los torneos y consigo que la gente envíe de donde vengo», aseguró

**Enrique Pérez Flores** *Promotor*

«Yo siempre rehuí de los pelotazos»

El presidente de La Zagaleta reivindicó su forma de construir. «Yo siempre rehuí de los pelotazos urbanísticos Si hacía falta arrancar cinco árboles para construir una casa, plantábamos 25 más» explicó el premiado como ejemplo de conservación de Medio Ambiente en esta urbanización de lujo

**Braulio Medel** *Unicaja*

«Nuestro banco tiene que ser fiel a sus raíces»

El presidente del banco destacó su origen malagueño. «Nuestro banco tiene que ser fiel a sus raíces. Nacimos como la unión de cinco cajas de ahorro, de los cuales, tres eran de la provincia de Málaga», afirmó. «Aunque cuanto más malagueño se pueda sentir uno, más andaluz debe sentirse», añadió.

# Multitudinario día de la provincia

Casi 600 personas entre autoridades e invitados se citaron en Estepona para conmemorar la cuarta edición del Día de la Provincia

:: **L. PAVÓN**

**ESTEPONA.** El Día de la Provincia sirvió como punto de encuentro de políticos y personalidades en el acto de entrega de sus Medallas de Oro. La iniciativa puesta en marcha por la Diputación hace cuatro años reunió a los portavoces de los tres partidos que componen esta institución, **Francisco Salado**, del PP, **Francisco Conejo** del PSOE y **Toni Morillas**, de IU, quienes entregaron algunos de los premios junto a su presidente, **Elías Bendodo**.

La presencia de políticos fue amplia en este acto. A representantes locales como el alcalde de Estepona, **José María García Urbano** y su equipo de gobierno, se sumaron a la diputada nacional **Carolina España**, el subdelegado del Gobierno **Jorge Hernández Mollar**, o el delegado del Gobierno andaluz en Málaga **José Luis Ruiz Espejo**.

También hicieron acto de presencia el expresidente de Diputación **Juan Fraile** y el exdiputado y ahora vicepresidente de Unicaja, **Manuel Atencia**, quien estuvo junto a otros directivos del banco como **Fernando Ríos**, **Ángel Fernández Noriega** o **Francisco Jimena**.

El mundo del arte también tuvo una presencia destacada en la gala con el pintor **Evaristo Guerra** la cantante lírica **Rosa Pérez** o el escultor **Santiago de Santiago**. Arquitectos como **Luis Machuca** o **Andrés Gutiérrez Iстриa** no quisieron perderse el reconocimiento al Caminito del Rey, al igual que el Obispo de Málaga, **Jesús Catalá**, estuvo presente para arropar a Cáritas Diocesana.



Andrés Gutiérrez Iстриa, Rosa Pérez, Yolanda Galeras, Mamen Pereda y Luis Machuca. :: L.P.



Fernando Ríos, Salvador Navarro, Ángel Fernández Noriega y Francisco Jimena. :: L.P.



Gloria García, Pilar Reina, María Carretero, Pilar López y Antonio Andrades. :: L.P.



Mariló Cabrera, Francisco Vázquez y Jose Manuel Escámez. :: L.P.



La jugadora de pádel Carolina Navarro junto a su familia. :: L.P.



Enrique Pérez Flores, Jesús Catalá y Braulio Medel. :: L.P.



Eugenio Luque, Macarena Parrado, Luis Díaz y Javier Berlanga. :: L.P.

**ATRACCIÓN SIN LÍMITES**

MÁS EFICIENTE. MÁS AVANZADO. **NUEVO CR-V**

**HONDA**  
The Power of Dreams

**HONDA CR-V DIÉSEL COMFORT POR 22.500 €**

PVP recomendado en Península y Baleares para Honda CR-V 1.6 i-DTEC Comfort 120 CV (88 kW), 22.500 € incluyendo IVA, transporte, aportación del Concesionario y marca; subvención por usado (antigüedad mínima de 3 meses) y Plan FIVE del Gobierno. Exento del impuesto de matriculación. 5 años de garantía (3 años de original + 2 de extensión) sin límite de km según condiciones contractuales a consultar a través de la Red de Concesionarios Oficiales Honda. No incluye pintura metalizada ni gastos de matriculación. Consumo mixto (4,4 l/100 km). Emisiones CO<sub>2</sub> (115 g/km). Oferta válida este mes y sujeta a vigencia del Plan FIVE.

